



Asia HealthPartners Pte Ltd
imaging . wellness . aesthetics .
gastro/liver . haematology

tel (65) 6235 7888
fax (65) 6732 9789

304 Orchard Road #05-06
Lucky Plaza Singapore 238863

Berita kesehatan

Asia HealthPartners di InnoTech. Kesehatan 2024

3 September 2024

Singapura

Pusat Pameran dan Konvensi Marina Bay Sands

Diterbitkan 17 September 2024

Ditulis oleh: Dr Chrystal Fong, Dokter Keluarga di Asia HealthPartners



Dokter keluarga kami, Dr Chrystal Fong, baru-baru ini hadir di konferensi Innotech.Healthcare "Enabling Healthcare Resiliency" yang diadakan pada 3.9.24 di Marina Bay Sands Expo and Convention Centre, Singapura, yang diselenggarakan oleh ST Engineering.

Konferensi ini mengumpulkan para pemimpin perawatan kesehatan, pemerintah, dan teknologi untuk mengeksplorasi peran AI dan HealthTech dalam mengubah perawatan kesehatan. Ini mengatasi tantangan seperti populasi yang menua, menyoroti solusi digital untuk perawatan yang berpusat pada pasien dan ketahanan sistem. Topik utama yang dibahas termasuk memodernisasi sistem perawatan kesehatan, memanfaatkan AI untuk peningkatan kinerja, dan mengatasi tantangan keamanan siber.

Itu diisi dengan pidato utama dan diskusi panel yang berwawasan, serta pameran teknologi digital ST Engineering terbaru yang beraksi dengan lebih dari 1500 Peserta, 18 pembicara, dan 20 pameran pengalaman.

Tamu kehormatan, Menteri Kesehatan Singapura Bapak Ong Ye Kung, membagikan wawasannya yang berharga pada segmen pembukaan:

3 Tren dalam perawatan kesehatan

1. Penuaan

-Dengan rentang hidup yang lebih lama, beban penyakit yang lebih tinggi, beban pasien yang lebih tinggi, dan biaya perawatan kesehatan yang lebih tinggi.

2. Perawatan pencegahan

-Perawatan pencegahan sebagai strategi yang kuat seiring bertambahnya usia populasi.

3. Teknologi

- Peran kedokteran presisi dan genomik dan kecerdasan buatan.

Kita hidup di era kolaborasi pendidikan interdisipliner. Ada banyak kegembiraan dan harapan untuk masa depan perawatan kesehatan untuk meningkatkan kehidupan kita.

Dr Chrystal Fong menyediakan skrining kesehatan yang komprehensif dan layanan dokter umum yang sesuai dengan kebutuhan pribadi Anda.

Kunjungi situs web kami: <http://www.asiahealthpartners.com/>

Kami berharap dapat membantu dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan Anda.

Tentang penulis:

Dr Chrystal Fong Chern Ying (MBBS Melbourne, FRACGP) saat ini berpraktik sebagai dokter keluarga di Asia HealthPartners di bawah anak perusahaan Singapore Institute of Advanced Medicine (SAM) Holdings, yang berlokasi di Lucky Plaza, Orchard, Singapura.

Dr Chrystal Fong terdaftar dalam daftar editor penyedia skrining kesehatan di Health365, sebuah agensi penerbitan perawatan kesehatan, kesehatan, dan kedokteran estetika di Asia. Dia memiliki minat khusus dalam pencegahan kesehatan dan menggabungkan psikologi olahraga dan prinsip-prinsip kedokteran gaya hidup dalam pemeriksaan kesehatan dan advokasi dalam promosi kesehatan.

Dia akan ditampilkan dalam edisi ke-6 Britishpedia yang akan datang dari 'Orang-orang Sukses di Malaysia dan Singapura'.

Dia adalah seorang olahragawan aktif yang memiliki minat besar dalam pengobatan gaya hidup, teknologi medis, dan perawatan medis bertema umur panjang. Dia bangga secara pribadi menjalani

pilar kedokteran gaya hidup sendiri dan mengadvokasi melalui komunitas olahraga dan platform media sosialnya.

Mantra pribadinya adalah 'Dunia diubah oleh teladan Anda, bukan pendapat Anda.'

Disertifikasi dalam modifikasi Kesehatan dan Perilaku dengan Akademi Olahraga Internasional, konsultasinya menggabungkan metode pembinaan kesehatan.

Dia adalah anggota dari Singapore College of Family Physicians, Singapore Medical Association, Singapore Society of Behavioral Health, Singaporean Society of Lifestyle Medicine, HIMSS (Healthcare Information and Management Systems Society).



Dr Chrystal Fong (Dokter Keluarga)



Pembukaan oleh tamu kehormatan

Menteri Kesehatan Singapura Bapak Ong Ye Kung dan sektor swasta



Pemimpin perawatan kesehatan dari masyarakat